



Auch heuer kein Theater in Hittenkirchen

Beitrag

Im Sommer berichteten wir (siehe [hier](#)), dass die Hittenkirchener Theaterer zum Proben begonnen haben und mehrere Spieltermine für den Spätherbst in Planung sind. Leider wird aufgrund der aktuellen Corona-Beschränkungen auch heuer das Theater in Hittenkirchen entfallen.

Foto: Georg Leidel – Szenenbild aus dem Schwank „Allein unter Kühen“ aus dem Jahr 2019

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Corona
2. Hittenkirchen
3. Theater
4. Umland